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PROC.

CM,  
As condições do CECRAD estão aquém das necessidades atuais, como a acomodação
dos voluntários, núcleo permanente de pesquisadorese pesquisadoresvisitantes, triagem
e processamento do material recebido, conservação e segurança do acervo, bem como,
as necessidades futuras mais imediatas como a expansão do acervo. Fora isso, o

patrimônio arqueológico do MAPA- Museu de Arqueologia e Paleontologia de
Araraquara vinculado ao CECRAD, não está digitalizado nem fisicamente acomodado,
o que dificulta seu acesso e uso pela comunidade científica, bem como para outros fins,
como exposições e cursos de extensão. Portanto, o acervo acomodado no CECRAD
necessita de uma reserva técnica que atenda de maneira específica suas necessidades,

especialmente proteger seu importante acervo já existente, e este precisa ser organizado
e difundido, para que o patrimônio arqueológico de Araraquara possa ser
adequadamenteestudado e o conhecimentoderivado deste, seja divulgado.

O projeto ora apresentado, a ser desenvolvido em 12 meses, tem como intuito
reformar e restaurar um novo espaço para servir para pesquisa e abrigo da reserva
técnica do MAPA que atualmente se encontra depositada no CECRAD. Além disso
pretende implantar um sistema informatizado para gestão e acesso do patrimônio
arqueológico lá sediado. Neste contexto, o presente projeto, permitirá que o acervo seja
disponibilizado fisicamente e virtualmente a pesquisadores e estudantes da rede pública
e privada.

1.1 Apresentaçãofotográfica do local

Estação Ferroviária antiga  
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IMAGEM 01: Atividade de vistoria das peças para
preenchimentodos laudos de estado de conservação,
realizada na sala de exposição do Museu Histórico
e Pedagógico “Voluntários da Pátria”.

Para esta atividade discutimos sobre as alterações ou processos de

deterioração que são pertinentes a cada tipo de acervo e matéria prima. Os

participantes constataram que a vulnerabilidade das coleções perante os

agentes de deterioração é diferenciada e, portanto, é necessário saber

reconhecer a materialidade do objeto para poder avaliar seu estado de

conservação. Elaboramos um modelo de laudo técnico para vistoria das peças

em exposição do MHPVP (anexo 5) que foi aplicado em 185 peças expostas na

Sala Araraquara com a colaboração dos participantesda oficina.

2.1.4. Restauração

Para o tratamento do acervo demos ênfase a métodos de estabilização/

conservação passiva, por ser a resposta mais eficiente para o tratamento

conjunto de grandes coleções e estar de acordo com os princípios internacionais
Página?O
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de conservação. Porém, de acordo com o projeto, selecionamos algumas peças

  

  
 
de matéria prima e tipologia variadas para, a partir desses exemplos, realizar

atividades práticas em laboratório e discutir procedimentos de higienização e

tratamento.

Todas as atividades foram realizadas nas dependências do Centro de

Conservação e Restauração de Acervos Diversos - CECRAD -que dispõe de

espaço e estrutura adequadapara a realização dos tratamentos propostos.  IMAGEM 02: Organização do espaço do CECRAD para realização das atividades de conservaçãoe restauro

e Acervo histórico:aparelhos de telefone

Com a realização do diagnóstico verificamosque o conjunto de aparelhos

de telefone expostos na Sala CPFL, por estarem expostos em vitrines abertas são

mais susceptíveis ao acúmulo de sujidade na superfície e também à

manipulação inadequada pelo público visitante que intensifica o acumulo de

sujidade e, em alguns casos, provoca o desprendimentode partes que compõem

o aparelho.    
IMAGEM 03: Alteraçõesidentificadas:perda do revestimento, corrosão, rompimento e alteração cromática.
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A escolha deste conjunto de objetos para tratamento também propiciou o

debate sobre a conservação de materiais modernos, como os polímeros

sintéticos, e a dificuldade de identificação e caracterização destes materiais,

além da escassez de bibliografiasobre a conservação dos mesmos.

Após a realização do laudo sobre o estado de conservação das peças

selecionadas, foram realizados testes de limpeza pontuais em cada peça para

definição do procedimento de higienização. Estes procedimentos foram

realizados com a participação dos participantes das oficinas e também com o

apoio de outra conservadora para garantirmosa qualidade técnica exigida para

esta atividade prática, devido ao número de pessoas envolvidas.

     
IMAGEM 04: Durante a atividade: realização de laudo do estado de conservaçãoe DrOCAEMENHDsde

higienização

A realização de testes demonstrouaos participanteso quão fundamental

é este procedimento, pois apesar de tratarmos de objetos tipologicamente

semelhantes, os mesmos eram compostos por diferentes matérias primas de

acordo com sua data e local de fabricação. Os participantes também puderam

vivenciar como o mesmo procedimento de higienização tem uma ação

diferenciadaem função do material de fabricação dos objetos.

As reconstituições pontuais realizadas foram essencialmente estruturais

para a estabilização de partes dos aparelhos de telefone que apresentavam

rompimentoou desprendimento.
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IMAGEM 05: Reconstituiçãodas

áreas que apresentavam
rompimento oufragilizaçãono fio

do aparelho de telefone.

 

Todos os procedimentos adotados foram registrados na ficha produzida

para cada objeto (anexo 5).

e Acervo audiovisual:discos de vinil

O Museu da Imagem e do Som (MIS) cedeu para esta atividade um

conjunto de discos em vinil que havia sido previamente separado devido à

es constatação da necessidade de tratamento deste conjunto. O procedimento de

higienização adotado já havia sido definido pela funcionária do Museu após

pesquisa e contato com outras instituições.
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IMAGEM 06: Demonstração do

procedimentode higienização dos
discos de vinil. 

O tratamento deste conjunto possibilitou aos participantes trabalharem

com um número maior de objetos, dando a oportunidade de experimentaremo

procedimento de higienização mecânico e químico proposto e perceberem as

consequências de suas ações. Diferenças sutis eram notadas de acordo com a

força, intensidade e direção do gesto de limpeza da superfície, assim como da

quantidade de água adotada para o enxague dos discos de vinil. rto de higienização
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FLS.7

Fendação PROG, AE2/AS
   FUNDAÇÃO ARAPORA CMEIS CNPJ nº.: 00.149.261/0001-78 das

o Avenida Prudente de Moraes, 1258, Centro - Araraquara - SP - CEP: 14.801-170.
Á RA Bb o RÁ www.fundacaoarapora.org.br - Contato: fundacaoaraporaQyahoo.com.br - Tel: (16) 3461.4201 

Nesta ocasião também foi realizado o procedimento de higienização das

capas dos discos, o que possibilitou uma atividade com outra matéria prima, o

papel e o papel plastificado. O papel é um material orgânico derivado da

celulose que apresenta alta higroscopicidade, portanto os procedimentos de

limpeza química e mecânica devem ser adequados à este suporte e realizados

meticulosamente, o que exigiu atenção e empenho dos participantes.    IMAGEM08: Procedimento de

higienizaçãodas capas dos discos de
vinil.  IMAGEM09: Antes e depois do tratamento.

e Acervoarqueológico:urna de cerâmica

O Museu de Arqueologia e Paleontologia de Araraquara cedeu um

conjunto de fragmentos de cerâmica de uma urna funerária, pertencentes ao

acervo, para seu tratamento durante as oficinas. Este material foi manuseado e

analisado por todos os participantes que, em sua maioria, nunca tinham tido a

oportunidade de trabalhar com coleções arqueológicas. A partir da observação

de características dos fragmentos foi realizada a discussão sobre propriedades

dos materiais de cerâmica (terracota, porcelana, gres, etc.), os diferentes

processos de degradação que atuam sobre esses materiais e, particularmente,
Página?,5
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Para o tratamento de restauração da urna funerária, contamos com o

apoio de um técnico em restauração que executou o trabalho, pois devido à

complexidadedo mesmo, não seria possível que os participantesda oficina, que

não tem experiência e formação na área, realizassema restauração. Porém, todo

o tratamento foi discutido e explicado para o grupo e também foi realizado no

mesmo espaço, possibilitando aos participantes da oficina acompanhar o

processo de restauração.

A urna funerária apresentava-se bem fragmentada, sendo que alguns

fragmentoshaviam sido previamentecolados. Observamosna peça vestígios de

adesivo e etiquetas que indicavam que a mesma urna já havia sido remontada

anteriormente. Restaurações antigas muitas vezes são responsáveis por danos

às peças quando realizadas inadequadamente; neste caso, a superfície

apresentava marcas de abrasão, manchas provocadas por etiquetas antigas e

excesso de adesivo em algumas fraturas.

Para a realização de novo tratamento de restauração decidimos remover

mecanicamente as intervenções anteriores, desde que este processo não

acarretasse em mais danos à peça. A remoção do excesso de adesivo e

desmontagem dos fragmentos anteriormente colados é fundamental para a

realização da reconstituição da urna de forma adequada, respeitando as

características do material e a morfologia da peça.
Página?,6
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e
IMAGEM 11: Detalhe do excessode adesivo em

colagens antigas e o processo de remoçãomecânica
do mesmo.

e

Imagem dos fragmentos apósa limpeza.  
Após a limpeza de todos os fragmentos iniciamos o processo de

montagem para identificação da localização de cada fragmento da urna. Esta

etapa é importante para definição da sequencia de colagem dos fragmentosque

compõem a peça, conferência do encaixe de cada fragmento e também

identificação das áreas lacunares, onde houve perda total do material.

   IMAGEM 12: do início da montagem dos fragmentos PáginaZ,7
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A peça arqueológica apresentava grandes áreas com perda total

tornando o processo de restauração mais complexo, pois haviam conjuntos de

fragmentos sem área de contato suficiente para sua colagem, e também mais

lento, pois foi necessária a realização de reconstruçõesestruturais no corpo da

peça para garantir sua estabilidade.  
IMAGEM 13: Processo de restauração da urna funerária.

A restauração da urna foi realizada com o objetivo de uma reconstituição

formal da peça para seu estudo e posteriormente serão realizados tratamentos

estéticos nas áreas reconstruídas para adequação da peça para fins expositivos. 
IMAGEM 14: da urna após a restauração
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e Conhecer os museus de Araraquara e seus acervos;

e Identificar elementos que causam identidade, curiosidade e

interesse dos participantes;

e Colocar os participantes em contato com o conceito de museu

enquanto espaço de expressão popular;

e Apresentar a história dos museus e as ideias que norteiam a

Sociomuseologia;

e Provocar novas reflexões acerca do papel social dos museus locais;

Descrição

Ao todo foram desenvolvidas três oficinas de Sociomuseologia sendo uma

no dia 26 de julho com representantes do Conselho Municipal de Combate à

discriminaçãoe ao Racismo (CONCEDIR).

   IMAGEM 15: Aplicaçãoda oficina
de Sociomuseologia com o

COMCEDIR, nas dependênciasdo
Museu Histórico e Pedagógico

“Voluntários da Pátria”.
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Já no dia 28 de julho foram desenvolvidas duas oficinas com os

educandos e educadoresda EMEF Henrique Scabello.

gl já | 
IMAGEM 16: Aplicação da oficina
de Sociomuseologiacom educandos

e educadores da EMEF Henrique
Scabello, e reconhecimento dos

ambientes do Museu Histórico e

Pedagógico “Voluntários da Pátria”, 
página4.6
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IMAGEM 17: Educandos e educadores

da EMEF Henrique Scabello
reconhecendoos ambientes do Museu

Histórico e Pedagógico “Voluntários da

Pátria” e realizandorepresentações do

que mais as impressionouna visita. 
No início da oficina realizou-se uma breve exposição oral com o objetivo

de apresentar aos participantes aspectos da história e da trajetória dos museus

ao longo dos séculos, partindo da etimologia da palavra e de seu surgimento na

Grécia antiga, passando pela sua consolidação durante o século XVII e
Página4.Z
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2242. Oficina ArqueólogoPor Um Dia

Objetivos

e Promover o contato dos educandos com os bens arqueológicos de

seu município e/ou região, colaborando com a apropriação do

saber científico por parte da comunidade local;

e Apresentar a Arqueologia enquanto ciência independente e que

produz conhecimento sobre as comunidades do passado e do

presente, quebrando assim paradigmas pré-estabelecidos no

contexto social brasileiro.

Descrição

Duas seções da oficina Arqueólogo por um dia foram realizadas no dia 12

de agosto de 2014 com educandos e educadores a EMEF Henrique Scabello nos

períodos da manhã e tarde.   IMAGEM 18: Aplicação da oficina
Arqueólogopor um dia com alunos
da EMEF Henrique Scabello, nas

dependênciasdo MAPA.
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IMAGEM 19: Aplicação da oficina

Arqueólogopor um dia com o

COMCEDIR, nas dependênciasdo
CECRAD. 

224.3.

Objetivos

Oficina de Isogravura:DiversidadeÉtnica e RepresentaçãoGráfica

Aproximar a questão indígena do universo escolar e da

comunidade local;

Evidenciar a diversidade cultural indígena presente no Estado de

São Paulo;

Problematizar as versões da história oficial e trazer algumas

informações sobre os contextos de ocupação das comunidades

indígenas presentes no estado de São Paulo;

Visualizar em Mapas a localização das comunidades indígenas;
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e Estimular a percepção dos grafismos indígenas enquanto

patrimônios materiais e imateriais portadores de significados e

perspectivasculturais diversas.

Descrição

As oficinas de Isogravura: Diversidade Étnica e representação gráfica foram

desenvolvidas no dia 20 de outubro de 2014, no período da manhã e tarde, com

os educandos e educadoresda EMEF Prof. Henrique Scabello. 
IMAGEM 20: Aplicação da

oficina de Isogravura com
alunos e professores da

EMEE, nas dependênciasdo
CECRAD.  

A oficina de Isogravura realizada com os membros do Conselho

Municipal de Combate à Discriminação e ao Racismo - COMCEDIR, foi

desenvolvidano dia 22 de outubro de 2014, no período noturno.

Todas as oficinas foram realizadas no CECRAD - Centro de Conservação

e Recuperação de Acervos Diversos. No início de cada oficina ocorreu uma

apresentação sobre a temática indígena e a problematização da noção

equivocada de índio genérico tão amplamente enraizada na sociedade. Por
páginaD4
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elementos da situação contextual e da atualidade a respeito da presença de

comunidades indígenas e suas etnias presentes no estado de São Paulo.

Nesta oficina trazemos o grafismo indígena como uma via estimulante

para se entrar em contato com essa realidade diversa das sociedades indígenas.

Cada povo tem um nome e uma produção gráfica específica, assim como seus

artistas que também possuem nomes e uma identidade pessoal definida. 
IMAGEM 21: Aplicação da oficina
de Isogravura com o COMCEDIR,

nas dependênciasdo CECRAD.

Priorizamos os grafismos produzidos pelos povos indígenas do estado

de São Paulo para enfatizar a presença contemporânea dos diversos grupos

aqui presentes. A oficina propõe que através da técnica de isogravura

(xilogravura esculpida em isopor) sejam confeccionados grafismos com os

elementos indígenas apresentados, mas ressignificados de acordo com as

contatos interétnicos.
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   IMAGEM22: Aplicação da oficina
de Cerâmica Indígena com os

professores selecionados pela
Secretaria de Educaçãopara serem

multiplicadores, nas dependências
do CECRAD.

Ao desenvolvermos a oficina educativa sempre iniciamos com uma

apresentação sobre a importância da cultura material nos diferentes grupos

humanos e como somos representados pela materialidade. Expomos a técnica

indígena do acordelamento e abordamos os diferentes tipos de matéria prima

existentes explorandoum pouco a relação íntima desses grupos com a natureza.

Trabalhamos de maneira conceitual as diferenças de gênero, já que o

fazer cerâmica é uma atividade praticamente feminina. Explicamos que a

cerâmica pode assumir tanto uma representação da cultura material quanto

imaterial. Enfim, apresentamos a técnica produção cerâmica não apenas

Página58
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pautada no seu significado técnico, mas evidenciamos que é uma forma de
  

produção cultural riquíssima, assumindo, por vezes, uma carga simbólica e que

dá significado ao universo sociocultural indígena.

Finalizamos a oficina praticando e experimentando os conceitos

apresentados.A partir das orientaçõesrealiza-se a confecção de potes cerâmicos

utilizando a técnica do acordelado, respeitando todo o processo em suas várias

fases desde o início da confecção da base ao acabamento final utilizando

técnicas de alisamento e decoração. 
IMAGEM23: Aplicação da oficina

de Cerâmica Indígena com os

alunos da EMEF Henrique
Scabello, nas dependênciasdo

CECRAD. 
Página9













































































































































 









 
Ata da 6º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária', da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 18 de novembro de
2015, nesta cidade, nas dependências do Armazém Anexo
da Companhia de Entrepostos e Armazéns Gerais de São
Paulo (Ceagesp).

Presidente da Comissão: Vereador Adilson Vital
Membros da Comissão: Vereador Donizete Simioni

Vereador Roberval Fraiz

Início às 09 horas e 20 minutos. Vereadores presentes: Adilson Vital, Donizete
Simioni e Roberval Fraiz. Convidados presentes: Carlos Roberto do Espírito

Santo, Gerente Regional da Ceagesp, e Carlos Luís Carmignolli, Encarregado
de Operações da Ceagesp. O Presidente da Comissão deu início aos trabalhos,
agradecendo a receptividade dos representantes da Ceagesp e apresentando
a Comissão. A seguir, os membros da Comissão teceram suas considerações
iniciais. Logo após, os convidados explicaram que a Ceagesp é uma empresa
pública pertencente ao Governo Federal, vinculada ao Ministério da

Agricultura, Pecuária e Abastecimento. No município de Araraquara, a

Ceagesp possui três propriedades distintas: o prédio sede, o armazém anexo e

a tutóia, cuja capacidade de armazenamento é de, respectivamente, 80, 50 e

70 mil toneladas. Esta capacidade estática torna Araraquara um município
privilegiado e, por conta disso, a Ceagesp tem interesse na manutenção de
suas atividades por aqui. Diante da proposta de utilização da orla ferroviária, a

empresa pública sugeriu a desativação do prédio sede e do armazém anexo,
com a concentração de suas atividades em tutóia. O armazém anexo possui
área total de 60 mil metros quadrados, com 22 mil metros quadrados de área

armazenável. Inicialmente, o armazém anexo foi projetado para
armazenamento de grãos, mas, diante da predominância da cultura de cana-
de-açúcar na região, foi adaptado para o armazenamento de açúcar. No

armazém anexo, o açúcar é ensacado em bags, com capacidade de uma
tonelada. Em seguida, acompanhados dos representantes da empresa, os

vereadores caminharam por toda a extensão pertencente ao armazém anexo
da Ceagesp e conheceram as cinco câmaras de armazenamento (barracões),
construídas a partir do ano de 1922, sendo quatro delas com 250 metros de

comprimento por 20 metros de-largura e uma com 300 metros de

comprimento por 26 er pfpraua Isto posto,

p

(o

 

   





  
Ata da 62 Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 18 de novembro de
2015, nesta cidade, nas dependências do Armazém Anexo
da Companhia de Entrepostos e Armazéns Gerais de São
Paulo (Ceagesp).

contatos e, findos os trabalhos, os vereadores retornaram à Câmara Municipal
de Araraquara às 10 horas e 35 minutos. Eu, Valdemar Martins Neto
Mendonça, assistente técnico legislativo da Câmara Municipal de Araraquara,
secretariei a reunião e lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada

por mim e pelos vereadores
presentes.=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=)/

Alo HOOm

Vereador Adilson Vital
Presidente da Comissão

     

Valdemar Martins Neto Mendonça
Assistente técnico legislativo
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Ata da 7º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 1º de dezembro de
2015, na sede da Prefeitura do Município de Araraquara,
situada nesta cidade de Araraquara, na Rua São Bento nº
840.

Por fim, e agradecendo a presença de todos, o Presidente da Câmara
Municipal de Araraquara encerrou os trabalhos às 15 horas e 33 minutos. Eu,

Valdemar Martins Neto Mendonça, assistente técnico legislativo da Câmara

Municipal de Araraquara, secretariei a reuniãoe lavrei a presente ata que, se

aprovada, será assinada por mim e pelos vereadores presentes.=/=/=/=/=/=/=

hat
Vereador Adilson Vital
Presidente da Comissão 
Vereador Elias Chediek

Presidente da Câmara Municipal de Araraquara

Valdemar Martihs Neto Mendonça
Assistente técnico legislativo
   

vmnm

 





 
Até o momento, Araraquara possui

Chikungunya.As equipes da Vigilânci
gue da paciente para a realizaçãoda
exame específico para a doença. O :

para análise no Instituto Adolfo Lutz, «

permaneceu em observação na Unic
(Upa) Central foram realizadosexam

O encaminhamentoda paciente par
terminada pela Central de Regulação«
de (Cross), serviço gerenciadopela S:

A Vigilância Ambiental já realizou trab
são na residência da paciente aplicar
nhas também foram vistoriadas. Para +

doença avancem na cidade a Prefeitura

limpeza de terrenos públicos após plai
diversas secretarias municipais, com:
Meio Ambiente e Direitos Humanos e F

Através do Programa Ação e Zelado
| cronograma de atividades numa deterr

equipes atuam na limpeza anti aedes z

Também é realizada a notificação dos p

culares para que realizema limpeza. €
nos Bairros já atuou em diferentes por
América, Maria Luiza, Jardim Indaiá, São
e Victório De Santi. O próximoserá o Yole

A Prefeituratambém mantém a Sala d:

em 2014, que somente nas ações de
toneladas de materiais inservíveisnas z

pontos da cidade. Desdejaneiro, a Secr
aplicou mais de 600 multas por falta de li

res. A Vigilância Ambiental realiza visto

públicose fiscalizaçãode imóveis fecha:
feitas ações educativas em locais com g
e panfletagens em hairras nara ariantor

 

 

 
Prefeitura
por dia de
Foram ressaltadas açõ
Aids em Araraquara e a  

O prefeito Marcelo Barbieri
prestigiou, no início da tarde des-
sa terça-feira (1º), em frente ao

Paço Municipal,a solenidade pelo
Dia Mundial de Luta Contra a

Aids em Araraquara.
Realizadopela SecretariaMuni-

cipal de Saúde, por meio do Pro-
grama DST/Aids,em parceria com
as Ongs RNP + Sol e Gaspa, o

evento contou com a participação
do vereador Jair Martineli e dos

secretários nicipais Aluísio
Duso Dastl

 
ema Comunicação 

DST/Aids. “Estaequipe dese

ve um trabalho sério e resp
vel no município na luta «

contra a Aids”,disse Marce

Ainda segundo o prefeite
elogiou a parceria das Ong
Gaspa nas ações, “é preciso
cientizar cada vez mais as

as, principalmente os jover
bre a importância do uso d:

servativo para evitar a conta

ção da doença”.
Também o vereador Jair |

neli destacou o trabalho rea
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Na tarde dessa quinta-
feira (3), o prefeito Marce-
lo Barbieri recebeu, na sala
de reuniões do 6º andar, o

professor arquiteto Ruy
Ohtake, que acompanha-
do de sua equipe, apresen-

ção do parque dos trilhos.
Também participaram

da apresentação do proje-
to o presidente da Câmara
de Araraquara, Elias Che-
diek; o vice-prefeito e co-
ordenador de Mobilidade
Urbana, Coca Ferraz, o ve-
reador Adilson Vital; os se-
cretários AluísioBraz, o Boi
(Governo, Esporte e Co-
municação), Edelcio Tosi-
to (Desenvolvimento Ur-
bano), José Antônio Delle
Piage (Meio Ambiente),
Valter Rosatto (Laxixa),
além de Alessandra Lima
(coordenadora executiva
de Planejamento) e funci-
onários da prefeitura.

Durante o encontro Ruy,
que é arquiteto e designer,
responsável por mais de
300 obras no Brasil e no

4 Exterior, apresentouideias
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Por que um g
é o ídolo d

É tudo nosso. Um a zero
na Vila Belmiro, time em-
penhado, descansado. Tá
tudo certo pro enredo da
final da 27º Copa do Brasil
consagraro Santos Futebol
Clube. Temos Lucas
"Reus" Lima, Gabigol —o
Super Sayajin do Santos—
, MarquinhosGabriel e ele,
o pastor mais matador do
mundo, Ricardo Oliveira.
Do outro lado tem um
time bem mais ou menos,
cheio de falhas, com a zaga
lenta, mais pesado, sem
tantos talentos e com um
goleiro velho e reclamão.

Tá tudo certo. Metemos
1x0 no primeiro jogo e
fomos para o Allianz Par-
que com o título quase
ganho. Uma editora até
soltou antes da hora o pôs-
ter do Santos campeão.
Não gostamos de admitir,
mas bem que apreciamos
a provocação. Estamos
com o título quase ganho,
só falta carimbar.O proble-
ma é o quase. É quando
entram todos os clichês do
futebol ser uma “caixinha

acabar quando termina” e

as delongas que narrador
adora repetir.

Do ladode lá tem um time
mais ou menos e um golei-
ro velhoe reclamão.Ele cha-
mou nosso pastor de mau
caráter, disse que ninguém
do nosso Santos seria hon-
radopra vestir a camisaver-
de do Palmeiras e nos pro-
vocou. Tudo que queríamos
era vê-lo buscar bolas no
fundo do gol uma, duas,
três, meia dúzia de vezes.

Mas, sabe como é, futebol
é uma caixinhade pandora.
O goleiro velho e reclamão
quase não teve trabalho du-
rante os 90 minutos. Viu lá
de longe Dudu, o menino
briguento e emocionalmen-
te problemático, marcar
duas vezes. E foi buscar a

bola no fundo do gol só uma
vez —num gol de Ricardo
Oliveira aos 41 minutos do

segundo tempo, diga-se.
Ainda estamos vivos, vai
pros pênaltis e na últimavez
que rolou isso, fomos cam-
peões do Campeonato Pau-
lista. É tudo nosso.
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Excelentíssimo Senhor Presidente:

Solicitamos a cessão de uso da Dependência e dos Recursos abaixo descritos,
responsabilizando-nos por possíveis danos que venham a ser causados ao
patrimônio do Legislativo, exceto quando servidores estiverem operando tais
Fecursos, para a seguinte realização: 

    Data(s) do evento: Início do Evento: Término do Evento: Evento:

o Reunião da Comissão Especial de
1/02/2016 14:00 17:00 Estudos 'Proposta de Utilização

da Orla Ferroviária!

Dependência: E

Rae Se Uso Externo ou Outros especificar Local :Plenário Quantidade Estimada de

Pessoas : 6
obs.:

   
(utilize o verso da folha para outros esclarecimentosou anexe documentos que julgar necessários.)                    

              

  
 

Recursos EnvolvidosNo Evento
Computador ( Notebook) Sim Informações

Projetor (Data Show) Sim Setor Disponível Assinatura
Tela de Projeção Sim Envolvido nadata| (Cópia Recebida)

Funcionáriopara Operar Datashow Não Solicitada
Funcionário Operar Cronômetro Não Patrimônio /

Filmagem Não Serviços
TransmissãoTV Câmara Não Informática

Imprensa Interna ( Setor Imprensa Não
da Câmara) Som Imagem

Imprensa Externa (Jornais da Não
Cidade) Imprensa

Sistema de Som Não

Café Não Copa
Água Sim -

Copeira Não Secretaria

Ciente:
Administrador

Geral

Araraquara, aos 29 de janeiro de 2016.

Í
Valdemar Martins! Netô Mendonça

RG: 41.395.495X

 









 
Ata da 82 Reunião da Comissão Especial de Estudos
'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 1º de fevereiro de
2016, em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

Presidente da Comissão: VereadorAdilson Vital
Membros da Comissão: Vereador Donizete Simioni

Vereador Roberval Fraiz

Início às 14 horas e 21 minutos. Vereadores presentes: Adilson Vital, Donizete
Simioni e Elias Chediek. Vereador ausente: Roberval Fraiz. Convidada

presente: Tamira Leticia de Sousa, estudante do 4º ano de Arquitetura da

UNIP-Araraquara. O Presidente da Câmara deu início aos trabalhos
agradecendo a presença de todos, informando o recebimento de um ofício
enviado pelo Vereador Roberval Fraiz, no qual o mesmo solicitava a sua saída

nos trabalhos da Comissão. Tal solicitação fora unanimemente aceita pelos
membros da Comissão, sendo definido que o Presidente da Câmara Municipal
de Araraquara iria providenciar a inclusão de novo vereador nos trabalhos da

Comissão. Posteriormente,os membros iniciaram discussão a fim de definir as

próximas atividades a serem desenvolvidas pela Comissão. Neste sentido, o

Presidente da Câmara Municipal de Araraquara informou aos membros
acerca da admissão, futuramente, de estagiários para auxiliar os trabalhos da
Comissão. Nesta mesma discussão, o Presidente da Câmara Municipal
submeteu entendimento no sentido de que o principal objetivo da Comissão
seria definir subgrupos de trabalhos, a fim de formar um amplo planejamento
para utilização da orla ferroviária — cabendo à Comissão definir quais as

propostas prioritárias apresentadas por estes subgrupos de trabalhos. O

Vereador Donizete Simioni sugeriu aos membros presentes acerca da

possibilidade de abertura de um concurso, com objetivo de se escolher
propostas para a utilização da orla ferroviária. Neste mesmo sentido, o
Vereador Donizete Simioni defendeu que caberia à Comissão estabelecer as

diretrizes para a formatação de tal concurso — a qual utilizaria todo o material
já coletado nos trabalhos. Em meio a esta discussão, o Vereador Donizete
Simioni, a partir de questionamento do Presidente da Comissão, entendeu ser
necessária definição de agenda junto ao órgão federal (Ministério,
possivelmente) responsável pela administração

   

  

 





 
   

Ata da 8º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária', da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 1º de fevereiro de
2016, em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

obter informaçõesacerca da infraestrutura existente na orla ferroviária. Neste
sentido, foram definidos como encaminhamentos a serem tomados pela
Comissão: 1) o agendamento de reunião junto à Secretaria Municipal de
Planejamento, a fim de definir as diretrizes e pessoas, a fim de compor um
grupo mais amplo — em data posterior ao carnaval; 2) o agendamento de
reunião junto ao órgão federal responsável pela administração da orla
ferroviária; 3) definição das diretrizes para a formatação do concurso; 4)
agendamento de visita, por parte da assessoria da Presidência da Câmara
Municipal de Araraquara, junto à antiga oficina (próxima ao CEAR) — em data
próxima a ser definida. Posteriormente, a convidada Tamira Leticia de Sousa

fora recebida pelos membros da Comissão, tendo posteriormente iniciado sua

apresentação, mediante o auxílio de “slides”, a qual será juntada aos autos do
processo desta Comissão. Terminada a apresentação, os membros da

Comissão fizeram suas considerações sobre a mesma. Em específico, o
Presidente da Comissão indagou se a convidada efetuou um levantamento
dos possíveis custos das propostas constantes de sua apresentação, ao que a

convidada respondeu não ter feito qualquer orçamento pelo fato de sua

apresentação consistir apenas em uma aproximação inicial do tema.
Posteriormente, o Presidente da Câmara Municipal de Araraquara ponderou
que o local da orla ferroviária não seria o mais adequado para abrigar um

observatório astronômico, mas que a ideia poderia ser derivada para abrigar
um planetário, com o quê a convidada concordou. Isto posto, agradecendo a

presença de todos, o Presidente da Câmara Municipal de Araraquara
encerrou os trabalhos às 15 horas e 30 minutos. Eu, Daniel Lemos de Oliveira
Mattosinho, assistente técnico legislativo da Câmara Municipal de
Araraquara, secretariei a reunião e lavrei a presente ata que, se aprovada,

será assinada por mim e pelos vereadores
presentes.=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/

     

      
VereadorAdilson Vital
Presidente da Comissão

fel

 





    
Ata da 8º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 1º de fevereiro de
2016, em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.  

Vereador Elias Chediek
Presidente da Câmara Municipal de Araraquara 

Daniel Lemos de Oliveira Mattosinho
Assistente técnico legislativo

diom
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É y CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA.
ae Palacete Vereador Carlos Alberto Manço PROC.

Gabinete Vereador Roberval Fraiz LIS
Rua São Bento, nº 887 - Centro

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/ SP

Telefone PABX (16) 3301-6130/9746-3286

 
CM,

Araraquara, 01 de Fevereiro de 2016.

Ao
Exmo. Sr.
Adilson Vital
Vereador do Partido Verde e
Presidente da Comissão da Orla Ferroviária
ARARAQUARA/SP

Roberval Fraiz, vereador do Partido do Movimento Democrático
Brasileiro (PMDB) e membro da Comissão da Orla Ferroviária, vem através
deste solicitar seu AFASTAMENTO da referida comissão, a partir desta data,
por problemas de saúde. Solicito ainda que seja nomeado outro representante
para exercer as funções até agora desempenhada.

Termos em que,
P. Deferimento.        apa iaVereado

 
e-mail: robervalfraizQDcamara-arq.sp.gov.br CÂMARA MUNICIPAL

www.camara-ara.sp.gov.br DE ARARAQUARA
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Comissão de Estudos Associação

Estudante de 
Comissão Especial de Es

tudos (CEE)do Parque dos

  
  

                      -

À entidade é sem fins luc|

;

stiveramna redação d'O Im
parcial para falar sobre a

eventosou ativida
das e, sim, somente

Corina que faz pe

Guri e firmou parc

reivindicaçãode um espaço — paraque tanto a O
ara que ocorram as reuniões da. açãoocupemomes

cay, Associação Comunitáriados ela tambémperten
migos do Yolanda, Gilberto Pi- ros, pois a Associ
heiro que faz parte da Relações  landaleYolanda]

igolin, vice presidentee represen-

Santa Julia TI,
Jd.ltália, Jd. Porte e ve

Lado: REo ni o EAEeDo. : ndo apresidente Cristina Cer- Palmarese Jd.Par
isete Simioni (PT) SE tro snite- ueira, além de Carlos Nery e Co- O relaçõespúbli
tante. Roberval Fraiz (PMDB). na Viana, membros dainstituição. nheiro,ressaltaa
dediu afastamento Do oe le Deacordo comDirceu, a Associ- moradoresparticsaúde—,eo presi ente da Câma- ãofoicriadaemabrilde 1988 e niões e pedequec
ra Municipal, Elias Chediek A estudante Tamira Souza pentaia noano passado. Mas a - cipem para trocar
(PMDB) reuniram-se na tarde de deadárdua,pripilimeni- sua lugarcor
segunda-feira (1º), no plenárioda ; por a mesmaainda não terum melhorias para toc

Câmara, para dar encaminhamen- o ia reunir 08 moradores R a.
tos e ouvirnovas ideias para a ocu- e úbli E fiponsabili
pação da orla ferroviária. Também será agendada uma idadesum oal pedir ci à

Nessa 8º reuniãoda CEE — cri- reunião com representantes do :auton Mdes-um doca parsique que so citaram un
ada em 14 de julho de 2015 — Governo Federal e da ALL para ão Teuniões pnesarm dcontecer. HoCras, onde asre

Não é um espaço onde vão ocorrer— serrealizadas. Para
foram definidosos próximos pas-
sos para este ano. Será marcado
um encontro entre os membros
da comissão e a equipe da Se-
cretaria de DesenvolvimentoUr-
bano para definirequipes de es-
tudos e comissões setorizadas
para avaliar cada item proposto
para a área de LA milhão de

metros quadrados e cerca de 16

km de extensão.

atualizaras informaçõessobre o
andamento das obras das ofici-
nas em Tutoia. À CEE deve vi-
sitar o local ainda neste mês. Um
concurso de ideias para a utili-
zação do espaço também será es-

tudado. já com alguns parâme-
tros definidos, como prédios pú-
blicos, parque linear arborizado.
VIT (Veículo Leve sobre Trilhos)
e vias de ligação Centro-Vila.
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C.M. A (1   
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

GABINETE DO PRESIDENTE

ATO NÚMERO 007/16
De 03 de fevereiro de 2016.

Processo nº 182/15

Substituição de integrante da Comissão
Especial de Estudos - CEE denominada
“Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE
ARARAQUARA, Estado de São Paulo, usando de suas atribuições legais, faz publicar o
seguinte

ATO:
Art. 1º — Atendendo ao disposto na Resolução 421, de 14 de

julho de 2015, que criou a Comissão Especial de Estudos — CEE denominada “Proposta
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo
Municipal a melhor forma de ocupação das edificações existentes e dos espaços livres
da orla ferroviária que será desativada, fica nomeado o vereador Jair Martineli em
substituição ao edil Roberval Fraiz.

Art. 2º - Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

Câmara Municipal de Araraquara, aos 03 (três) dias do mês
de fevereiro do ano de 2016 (dois mil e dezesseis). EE"

ELIAS CHEDIEK

Pregidente   AR MANELLI
Administrador Geral

Publicado na Câmara Municipal de Araraquara, na mesma data.
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No dia 11 de fevereiro de 2016, às 09 horas, os Vereadores Adilson Vital e

Donizete Simioni visitaram as dependências da Rumo Logística Operadora Multimodal S.A

(antiga América Latina Logística — ALL).

Acompanhados dos senhores Rodrigo Sorbo e Willian Roberto Mendonça,

Coordenador de Manutenção e Técnico em Segurança Regional da empresa,

respectivamente, os vereadores conheceram o atual funcionamento da oficina de

manutençãocompleta, local em que as locomotivas são revisadas e reformadas.

O imóvel em que a Rumo Logística Operadora Multimodal S.A está instalada

possui 8.400 metros quadrados de área construída.

Findos os trabalhos, os vereadores retornaram à Câmara Municipal de

Araraquara às 10 horas e 45 minutos.

Araraquara, 11 de fevereiro de 2016.

dit:RT RIE TRY

Valdemar is Neto Mendonça

 
 

 
 

Assistente técnico legislativo

















 
CEE da Câmara encerra visitas

'técnicaspara planodeocupação
da Orla Ferroviária

  Comissão Especial de Estudos (CEE) criada na Câmara Municipal de Araraquaraem visita

'A ComissãoEspecialde Estu-
dos (CEE) criada na Câmara
MunicipaldeAraraquarapara
propora criação de um plano
diretorespecíficodeocupação da
OrlaFerroviáriaencerrounesta

quinta-feira,dia11, asvisitastéc-

área de 1,4 milhão de metros

tado foiaoficinademanutenção

completa da Rumo Logística
Operadora Multimodal S.A
(Rumo) empresa responsável
pela malha ferroviária, após a
fusãocomaAméricaLatinaLo-

gística(ALL). NESTA EDIÇÃO 





























 
Ata da 9º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 04 de março de 2016,
em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

Presidente da Comissão: VereadorAdilson Vital
Membros da Comissão: Vereador Donizete Simioni

Vereador Jair Martineli

Início às 15 horas e 45 minutos. Vereadores presentes: Adilson Vital, Donizete
Simioni, Elias Chediek e Jair Martineli. Convidados presentes: Aluísio Braz,

Secretário Municipal de Governo, de Esportes e Lazer e de Comunicação;
Renato Talel Haddad, Secretário Municipal de Cultura e de Ciência,
Tecnologia, Turismo e Desenvolvimento Sustentável; Edélcio Tositto,
Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano; Alessandra de Lima,

Coordenadora de Planejamento Urbano; Marcela Vergílio Raimundo, Gerente
de Patrimônio Histórico; Vitor Eduardo Molina Junior, Gerente de Sistemas de

Informações Geográficas; Janice Nogueira de Francischi, Gerente de Projetos
Urbanos; Marcos Roberto de Oliveira, Gerente de Aprovação de Projetos
Particulares; Milton Balestrini, arquiteto pela Coordenadoria de Projetos da
Secretaria de Desenvolvimento Urbano; Claudemir Luchiari, engenheiro da

Secretaria Municipal de Obras Públicas; Danilo Zero dos Santos, Gestor de
Projetos da Secretaria de Esportes e Lazer; Carlos Luis Carmignolli,
Encarregado de Operações da Ceagesp; Marcos Rodrigues, Unidade de Tutoia
da Ceagesp; Jorge Luis Carizia, Gerente da Cetesb; Théo Bratfisch, Presidente
da Associação de Bueno de Andrada para Cultura e Turismo Rural; Claudio
Cesar de Paiva, Professor da Unesp; Suzana Fernandes de Paiva, Professora da

Unesp; Maria Laura Scarpa, representante da Fundação Araporã; Cleso

Mendes Junior, representante da Fundação Araporã; Francisco José Santoro,
arquiteto; e Alcyr Azzoni, geógrafo. O Presidente da Câmara deu início aos

trabalhos agradecendo a presença de todos e divulgando aos convidados
todos os projetos, trabalhos e estudos levantados pela Comissão desde a sua

constituição. A seguir, os convidados se apresentaram. Logo após, o

Secretário de Desenvolvimento Urbano fez uso da palavra para descrever o

que já foi feito, as ideias e o planejamento do Poder Executivo no que se

refere ao espaço da orla ferroviária. seguida, Alessandra de Lima

a Eá  

  





 
Ata da 9º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 04 de março de 2016,
em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

apresentou o projeto do arquiteto Ruy Ohtake encomendado pela Prefeitura
Municipal para a região da orla ferroviária. Após, os presentes apresentaram
suas impressões e fizeram questionamentos pontuais sobre a região da orla
ferroviária. Por fim, o Presidente da Câmara Municipal de Araraquara
apresentou a ideia de formar uma comissão multidisciplinar, dividida em

grupos temáticos, para elaborar o projeto de utilização da orla ferroviária. Os

presentes concordaram e se mostraram dispostos a participarem desta
comissão. Ato contínuo, o Presidente da Câmara Municipal de Araraquara
comunicou a realização de uma nova reunião, em data a ser agendada. Isto
posto, agradecendo a presença de todos, o Presidente da Câmara Municipal
de Araraquara encerrou os trabalhos às 17 horas e 40 minutos. Eu, Valdemar
Martins Neto Mendonça, assistente técnico legislativo da Câmara Municipal
de Araraquara, secretariei a reuniãoe lavrei a presente ata que, se aprovada,
será assinada por mime pelos vereadores presentes. =/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/

de fal
Vereador Adilson Vital
Presidente da Comissão

Vereador Elias Chediek

Presidente da Câmara Municipal de Araraquara

        Vereador Donizete Simioni

— MergbrodaComissão  

 





 
    

Ata da 9º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 04 de março de 2016,
em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

Membro da Comissão   oo

Valdemar,MartinsNeto Mendonça
Assistente técnico legislativo

vmnm
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ABATur - Associação de Bueno de Andrada para Cultura e Turismo Ru re 

 Araraquara, 22 de Fevereiro de  
À Sua Excelência, o Senhor Adilson Vital
Vereador e Presidente da Comissão da Orla Ferroviária
À Sua Excelência, o Senhor, Elias Chediek
Vereador e Presidente
Câmara Municipal de Araraquara

Prezados Senhores,

Venho por meio deste, conforme entendimentoscom o Vereador Adilson
Vital, solicitar o fundamental apoio da Câmara Municipal de Araraquara, no
sentido de viabilizar a vinda do especialista e membro da Associação Nacional
de Preservação Ferroviária — ANPF, o senhor Fábio dos Santos Barbosa, a

convite para participar da próxima reunião com os Senhores Vereadores
membros da Comissão da Orla Ferroviária com sugestão de participação de
entusiastas araraquarenses para preservação das nossas ferrovias, dentre os

principais membros da Associação de Ferromodelismo de Araraquara e o

escritor e ex-ferroviário Dario Gonçalves e a participação Deste presidente,
representando a ABATur. A próxima reunião da Comissão da Orla Ferroviária
esta prevista para a primeira quinzena do próximo mês de março.

O apoio da Câmara Municipal consiste em disponibilizar o transporte
como motorista para traslado São Paulo — Araraquara, para bem atender o

ilustre convidado em data a ser programada por V.Exas.

Faz parte da programação, uma visita técnica no período da manhã a

partir das 9 horas com o especialista na Estação Ferroviária de Araraquara e na

Estação de Bueno de Andrada, seguido da agenda para reunião a ser realizada

na A Municipal a ser programada para 14 horas, à critério de V.Exas.

Cordialmente,

Théo Bratfisch | presidente da ABATur

Distrito de Bueno de Andrada | Araraquara-SP

abaturbuenodeandrada(gmail.com | (16) 99769-0938
Théo Bratfisch | presidente

 =faa
RALOINTAvt
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 Elias Chediek - — == — — ———

De: Théo Bratfisch <theotheolQWhotmail.com>
Enviado em: segunda-feira,7 de março de 2016 19:05

Para: Elias Chediek
Cc: Adilson Vital

Assunto: CELINHA - AGENDA REUNIÃO COMISSÃO PARQUE DOS TRILHOS PARA TREM

TURÍSTICO

Prioridade: Alta

Boa tarde Celinha,

Com ref. REUNIÃO COMISSÃO PARQUE DOS TRILHOS PARA TREM TURÍSTICO solicitamos a disponibilidade
de AGENDA junto ao Presidente para que possa conciliar a data e horário da programação com os
Vereadores membros da Comissão, entre outros convidados, o turismólogo especialista em ferrovias
paulista, sr. Fábio Barbosa, para uma explanaçãosobre o seu trabalho na recuperação de Maria Fumaça e

implantação de trens turísticos.

Sugerimos a opção da seguinte programação, à critério de V.Exas.:

10h00 - chegada do convidado em Araraquara.
10h15 - apresentaçõesao Presidente da Câmara e aos Vereadores membros da Comissão Parque dos

Trilhos.
10h30 - saída para visita na Estação Ferroviária de Araraquara (presença opcional do Presidente da

Câmara, recomendando-se que deverá ter acompanhamento ao menos de um Vereador membro da Ú
Comissão) e convidados. e ae

ria qem 5 su ai WUco jJed “STA10h45 - visita técnica na Estação Ferroviária Araraquara, Museu Ferroviário. AX & Pol ae!”
> 5vil(ua =;12h00 - almoço À 284

SIM votei, nrggeumo2
13h00 - saída para visita técnica na Estação Ferroviária de Bueno de Andrada. q/sfpos
13h30 - visita técnica na Estação Ferroviária de Bueno de Andrada, convidadose iraprensas/ DA fuia c foyns Pera rio

=p (15h005REUNIÃO COMISSÃO PARQUE DOS TRILHOS PARA TREM TURÍSTICO. ” se Du U ploz—<>
— ce

T6h00 - encerramento.
K o neuta Clnesantuopá

Outrossim, estaremos verificando a possibilidade de apoio da ALL para disponibilizaruma máquina para
percorrer o trajeto pela linha férrea partindo da Estação de Araraquara a Estação de Bueno de Andrada,
para efeito de captação de imagens videográficas do ponto de vista do maquinista (frentee laterais).

Atenciosamente,

Théo Bratfisch
marketing promocional | promoções e eventos
(16) 9-9769.0938 vivo
“msn (online): theo theot hotmail.com

Facebook:http://wwwfacebook.com/theo.bratfisch









 

  
Excelentíssimo Senhor Presidente:

Solicitamos a cessão de uso da Dependência e dos Recursos abaixo descritos,
responsabilizando-nos por possíveis danos que venham a ser causados ao
patrimônio do Legislativo, exceto quando servidores estiverem operando tais
recursos, para a seguinte realização: 

     Data(s) do evento: Início do Evento: Término do Evento: Evento:

Reunião CEE Orla Ferroviária
23/03/2016 14:30 17:00

D ência:
ependência: Se Uso Externo ou Outros especificar Local :Plenário

idade EstimadQuantidade Estimada de obs.:

Pessoas : 15
   

(utilize o verso da folha para outros esclarecimentosou anexe documentos que julgar necessários.)                       
  

       Recursos EnvolvidosNo Evento
Computador ( Notebook) Sim Informações

Projetor (Data Show) Sim Setor Disponível Assinatura
Tela de Projeção Sim Envolvido nadata| (Cópia Recebida)

Funcionáriopara Operar Datashow — Não Solicitada
Funcionário Operar Cronômetro Não Patrimônio /

Filmagem Não Serviços
TransmissãoTV Câmara Não Informática

Imprensa Interna ( Setor Imprensa Sim
da Câmara) Som Imagem

Imprensa Externa (Jornais da Não
Cidade) Imprensa

Sistema de Som Sim

Café Não Copa
Água Sim :

Copeira Não Secretaria

Ciente:
Administrador

Geral
 

 
  

Araraquara, aos 10 de março de 2016.  Valdemar M eto Mendonça
Assistente técnico legislativo
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12h00 - almoço
  

13h00 - saída para visita técnica na Estação Ferroviária de Bueno de Andrada.
13h30 - visita técnica na Estação Ferroviária de Bueno de Andrada, convidados e imprensa.

15h00 - REUNIÃO COMISSÃO PARQUE DOS TRILHOS PARA TREM TURÍSTICO.

16h00 - encerramento.

Seguem os dados do visitante convidado:

NOME: Fábio dos Santos Barbosa
DOCUMENTO DE IDENTIDADE: RG 20.567.821-X
TELEFONE: (11) 9 9865-8243

E-MAIL: fabiofumacaQuol.com.br

DATA DA VIAGEM: quarta-feira, 06 de abril de 2016

ENDEREÇO: Rua Fernando Miorim Filho, nº 444, paralelo à Avenida Flora, Bairro Jaguaribe, Osasco (SP)

HORÁRIO PREVISTO PARA CHEGADAEM ARARAQUARA: 10 horas| PREVISTO PARA SAÍDA DE ARARAQUARA: 16 horas

Sem mais para o momento, me coloco à disposição no caso de eventuais dúvidas.

Peço, gentilmente, que confirme o recebimentodesta correspondência eletrônica, bem como do deferimento desta
solicitação.

Atenciosamente,

VALDEMARMARTINS NETO MENDONÇA
Diretoria Legislativa
Tel 3301-0619, 3301-0600/ramal0619
Fax 3301-0647
E-mail: valdemarQcamara-arq.sp.gov.br
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 CM  
Ata da 102 Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 06 de abril de 2016,
em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

Presidente da Comissão: VereadorAdilson Vital
Membros da Comissão: Vereador Donizete Simioni

VereadorJair Martineli

Início às 15 horas e 23 minutos. Vereadores presentes: Adilson Vital, Donizete
Simioni, Elias Chediek e Jair Martineli. Convidados presentes: Edélcio Tositto,
Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano; Théo Bratfisch, Presidente
da Associação de Bueno de Andrada para Cultura e Turismo Rural; José Carlos
P. Cardozo, Presidente do Sindicato dos Hotéis, Restaurantes, Bares e

Similares de Araraquara e região (SinHoRes); Eneida Miranda de Toledo,
Coordenadora Municipal de Turismo; e Fábio dos Santos Barbosa,
turismólogo. O Presidente da Câmara deu início aos trabalhos agradecendo a

presença de todos. A seguir, foi passada a palavra ao turismólogo Fábio dos
Santos Barbosa, que demonstrou seu trabalho na preservação das ferrovias,
inclusive com a apresentação de alguns vídeos. Após, os presentes mostraram
suas impressões e fizeram questionamentos pontuais ao turismólogo. Isto
posto, agradecendo a presença de todos, o Presidente da Câmara Municipal
de Araraquara encerrou os trabalhos às 16 horas e 45 minutos. Eu, Valdemar
Martins Neto Mendonça, assistente técnico legislativo da Câmara Municipal
de Araraquara, secretariei a reuniãoe lavrei a presente ata que, se aprovada,
será assinada por mim e pelos vereadores presentes. =/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/

DrzáiãaLA
Vereador Adilson Vital
Presidente da Comissão 
Vereador Elias Chediek

Presidente da Câmara Municipal de Araraquara
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Ata da 102 Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 06 de abril de 2016,
em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

    
Valdemar Martins Neto Mendonça

Assistente técnico legislativo
vmnm
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feer CM. Qu   LISTA DE PRESENÇA - 06 04 16

Reunião - CEE Parque dos Trilhos  Nome: Euerba Totevo nasc Zolotlto
Endereço: fu 3V0 MAGuav, | do Fone: 24252553
E-mail: — noad É) - mel com 
Nome:Aus Ly MA;AN : nasc a ç
Endereço: / /Fone:2) 99 (9 (9) |

E-mail;AYNA AY IvAA 1(63) Eat e CÂÁUAN
 

Nome: Dose (o él L3€ (24 lab nasc 17/06) VE
Endereço: PJ. Dude. Me Cost 320 Foné/C)5I2B2)7135

E-mail: AS ardeo fo Dnok ms db, com.

Nome: Eneleis fox Z Ls nasc 2r fiohr
f ” —

Endereço: Fone: SS/20 P
Email E Tesi TO ES Gaac li Com          Nome: nasc

Endereço: Fone:

E-mail:

Nome: nasc

Endereço: Fone:

E-mail:

Nome: nasc

Endereço: Fone:

E-mail:

Nome: nasc

Endereço: Fone: 
E-mail: 
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  PROC. a IX,

LISTA DE PRESENÇA -06 04 16 CM 4 g
Reunião - CEE Parque dos Trilhos Nome:Tas vo) B rabos nasc ilielim

Endereço: Fone: (11) 1 1663 623 
E-mail: hbrodsanada & uol. UM LR,

“Nome: (Plilom AL nasc 2Y9/€
Endereço: Câmane untipalo Hrptoema: Fone: 7Í203 57535
E-mail:                 Nome: nasc

Endereço: Fone:

E-mail:

Nome: nasc

Endereço: Fone:

E-mail:

Nome: j nasc

Endereço: Fone:

E-mail:

Nome: nasc

Endereço: Fone:

E-mail:

Nome: nasc

Endereço: Fone:

E-mail:

Nome: nasc

Endereço: Fone: 
E-mail:  





  
TERMO DE ENCERRAMENTO DE VOLUME

Nesta data, encerra-se o 2º Volume do presente Processo. O assunto

continuará sendo tratado no 3º Volume, que leva o mesmo número de

Processo e as mesmas especificações, não sendo permitida a

separação.

Araraquara, 14 de dezembro de 2016. 2

Maisa F.“dos Santos
Chefe do Setor de Arquivo e Protocolo
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